

Capítulo XII

Ese otro ángel

Otro ángel (Apocalipsis 18:1) se une al tercer ángel para dar mayor poder a la proclamación de la advertencia contra la bestia y su imagen. El mensaje del segundo ángel se repite con la declaración de la

adicional corrupciones eso

Han entrado en las iglesias cristianas desde el comienzo de su obra en 1844.

Apocalipsis 18:2, 3. La obra de este ángel comenzó con la proclamación del mensaje "Cristo, nuestra justicia" en 1888, que iluminará la tierra con la gloria de Dios. Éxodo 33:18, 19; Hageo 2:9, 7; Colosenses 1:27; Habacuc 2:14.

El rechazo de este mensaje condujo a una apostasía abierta entre el pueblo adventista cuando las exigencias de los hombres se colocaron abiertamente por encima de los mandamientos de Dios. La obra de este "otro" ángel, junto con la presentación continua del mensaje a Laodicea, conduce al derramamiento de la "lluvia tardía" en su plenitud y a la proclamación de la advertencia final con una gran voz ("fuerte pregón"). Esto prepara al pueblo de Dios para resistir la prueba final antes del cierre del tiempo de gracia para la humanidad y durante el tiempo de

La angustia de Jacob. Apocalipsis 3:14-20; Daniel 12:1; Jeremías 23:6; Oseas 6:1-3; Joel 2:23.

La venida del "otro ángel", para fortalecer el mensaje del tercer ángel, se hizo necesaria porque este estaba perdiendo rápidamente su poder en manos del pueblo a quien se le había confiado inicialmente. Habacuc 2:14; Isaías 60:1, 2.

"Sé que debe hacerse una obra en favor del pueblo, o muchos no estarán preparados para recibir la luz del ángel enviado del cielo para iluminar toda la tierra con su gloria."—Testimonios para los Ministros, págs. 468, 469.

Quienes ignoren todas las evidencias que Dios les ha dado y conviertan esa bendición en maldición, deberían temblar por la seguridad de sus propias almas. Su candelero será quitado de su lugar a menos que se arrepientan. El Señor ha sido insultado. La norma de la verdad, de los mensajes del primero, segundo y tercer ángel, ha quedado abandonada a su suerte.
—Mensajes Selectos, tomo 2, pág. 394.

Por lo tanto: "Otro ángel poderoso [fue] comisionado para descender a la tierra, para unir su voz con la del tercer ángel.

ángel, y dar poder y fuerza a su mensaje... La obra de este ángel llega en el momento oportuno para unirse a la última gran obra del mensaje del tercer ángel, a medida que crece hasta convertirse en un fuerte pregón". — Primeros Escritos, pág. 277.

"[Se cita Apocalipsis 18:1, 2, 4.] Este pasaje bíblico señala un tiempo en que se repetirá el anuncio de la caída de Babilonia, hecho por el segundo ángel de Apocalipsis 14 (versículo 8), con la mención adicional de las corrupciones que han estado entrando en las diversas organizaciones que constituyen Babilonia, desde que se dio ese mensaje por primera vez, en el verano de 1844... Dios todavía tiene un pueblo en Babilonia; y antes de la visitación de sus juicios, estos fieles deben ser llamados a salir, para que no participen de sus pecados ni 'reciba parte de sus plagas'. De ahí el movimiento simbolizado por el ángel que desciende del cielo, iluminando la tierra con su gloria y clamando poderosamente con voz potente, anunciando los pecados de Babilonia". —El Conflicto de los Siglos, págs. 603, 604.

El mensaje del tercer ángel debe ser fortalecido y confirmado. El capítulo dieciocho del Apocalipsis revela la importancia de presentar la verdad sin mesura, sino con valentía y poder. — Evangelismo, pág. 230.

Satanás ha dispuesto todas las medidas posibles para que nada venga entre nosotros como pueblo para reprendernos y reprendernos, ni para exhortarnos a abandonar nuestros errores. Pero hay un pueblo que llevará el arca de Dios... La verdad no disminuirá ni perderá su poder en sus manos. Mostrarán al pueblo sus transgresiones, y a la casa de Jacob sus pecados. —Testimonios para los Ministros, pág. 411.

Preparación para la lluvia tardía

Se me mostró que el testimonio a los laodiceses se aplica al pueblo de Dios en la actualidad, y la razón por la que no ha logrado una obra mayor es la dureza de sus corazones. Pero Dios le ha dado tiempo al mensaje para que haga su obra. El corazón debe ser purificado de los pecados que por tanto tiempo han excluido a Jesús. Este temible mensaje hará su obra. Cuando se presentó por primera vez, condujo a un examen minucioso del corazón. Se confesaron los pecados y el pueblo de Dios se conmovió por todas partes. Casi todos creyeron que este mensaje terminaría con el fuerte pregón del tercer ángel. Pero como no vieron la poderosa obra realizada en poco tiempo, muchos perdieron el efecto del mensaje. Vi que este mensaje no cumpliría su obra en unos pocos meses. Está diseñado para despertar al pueblo de Dios, para descubrirles

Creencias cristianas fundamentales del Movimiento de Reforma Adventista

del Séptimo Día sus apostasías, y para conducirlos a un arrepentimiento celoso, para que sean favorecidos con la presencia de Jesús y preparados para el fuerte pregón del tercer ángel. A medida que este mensaje comovía el corazón, conducía a una profunda humildad ante Dios. Se enviaron ángeles en todas direcciones para preparar los corazones incrédulos para la verdad. La causa de Dios comenzó a levantarse, y su pueblo conoció su posición. Si se hubiera escuchado plenamente el consejo del Testigo Fiel, Dios habría obrado por su pueblo con mayor poder. Sin embargo, los esfuerzos realizados desde que se dio el mensaje han sido bendecidos por Dios, y muchas almas han sido traídas del error y la oscuridad para regocijarse en la verdad". — *Testimonios para los Testimonios*, tomo 1, pág. 186.

El fuerte clamor

El fuerte pregón del tercer ángel tuvo su comienzo con la venida del ángel de Apocalipsis 18 en 1888. Su culminación no se verá hasta que la plenitud del Espíritu Santo se derrame en la lluvia tardía. Apocalipsis 18:1–4.

"Mientras Satanás obra con sus mentirosos prodigios, ha llegado el tiempo predicho en el Apocalipsis, cuando el poderoso ángel que iluminará la tierra con su gloria proclamará la caída de Babilonia y llamará al pueblo de Dios a abandonarla."—*Mensajes Selectos*, tomo 3, págs. 406, 407.

"El tiempo de prueba está justo sobre nosotros, porque el fuerte pregón del tercer ángel ya ha comenzado en la revelación de la justicia de Cristo, el Redentor que perdona los pecados. Este es el comienzo de la luz del ángel cuya gloria llenará toda la tierra."—Ibid., libro 1, pág. 363.

"Todos los que son colaboradores de Dios contenderán con el mayor fervor por la fe una vez dada a los santos. No se apartarán del mensaje actual, que ya está iluminando la tierra con su gloria. . . Debemos proclamar los mensajes de los [tres] ángeles que se representan volando en medio del cielo, con la última advertencia a un mundo caído. . . [Se cita Apocalipsis 18:1–5.] Así, la esencia del mensaje del segundo ángel es dada nuevamente al mundo por ese otro ángel que ilumina la tierra con su gloria."— Ibid., libro 1, pág. 2, págs. 114–116.

"La gran obra del evangelio no debe concluir con una manifestación menor del poder de Dios que la que marcó su inicio. Las profecías que se cumplieron con el derramamiento de la lluvia temprana al comienzo del evangelio se cumplirán nuevamente con la lluvia tardía al concluir. Estos son 'los tiempos de refrigerio' que el apóstol Pedro esperaba con ansias cuando dijo: 'Así que, arrepentíos y convertíos, para que sean borrados vuestros pecados [en el Juicio investigador], cuando lleguen los tiempos de

Ese otro ángel

Vendrá refrigerio de la presencia del Señor, y él enviará a Jesús (Hechos 3:19, 20).

Siervos de Dios, con sus rostros iluminados y resplandecientes de santa consagración, se apresurarán de un lugar a otro a proclamar el mensaje del cielo. Por miles de voces, por toda la tierra, se dará la advertencia. Se obrarán milagros, los enfermos sanarán, y señales y prodigios seguirán a los creyentes. Satanás también obra con prodigios mentirosos, incluso haciendo descender fuego del cielo a la vista de los hombres. Apocalipsis 13:13. Así, los habitantes de la tierra serán inducidos a tomar su posición. —El Conflicto de los Siglos (1888), págs. 611, 612.

La voz del cielo

En relación con la proclamación del triple mensaje, se oye otra voz del cielo (bajo el poder del Espíritu Santo) mediante el movimiento representado por ese poderoso ángel. Antes del fin del tiempo de gracia, hace el llamado final al pueblo fiel de Dios que aún se encuentra en Babilonia y a los adventistas nominales para que salgan de ella antes de que las plagas de Dios se derramen sobre ella. Apocalipsis 18:4, 5.

"Como se predijo en el capítulo dieciocho del Apocalipsis, el mensaje del tercer ángel será proclamado con gran poder por

aquellos que dan la advertencia final contra la bestia y su imagen: [Se cita Apocalipsis 18:1–6].

"Éste es el mensaje dado por Dios para ser proclamado en el fuerte pregón del tercer ángel."—Testimonios para la Iglesia, tomo 8, pág. 118.

Apocalipsis 18 señala el tiempo cuando, como resultado de rechazar la triple advertencia de Apocalipsis 14:6–12, la iglesia habrá alcanzado plenamente la condición predicha por el segundo ángel, y el pueblo de Dios que aún se encuentra en Babilonia será llamado a separarse de su comunión. Este mensaje es el último que se dará al mundo; y cumplirá su obra. Cuando aquellos que 'no creyeron a la verdad, sino que se complacieron en la injusticia' (2 Tesalonicenses 2:12), sean dejados a merced de un poder engañoso y a creer una mentira, entonces la luz de la verdad brillará sobre todos aquellos cuyos corazones estén dispuestos a recibirla, y todos los hijos del Señor que permanezcan en Babilonia atenderán el llamado: 'Salid de ella, pueblo mío' (Apocalipsis 18:4)"—El Conflicto de los Siglos, pág. 390.

"Dios todavía tiene un pueblo en Babilonia... [y] estos fieles deben ser llamados... De ahí el movimiento simbolizado por el ángel que baja del cielo, iluminando la tierra con su gloria y clamando con fuerza y voz, anunciando los pecados de

Creencias cristianas fundamentales del Movimiento de Reforma Adventista

del Séptimo Día

Babilonia. En relación con su mensaje, se oye el llamado: "Salid de ella, pueblo mío". Al unirse estas advertencias al mensaje del tercer ángel, este se convierte en un fuerte clamor. —El Espíritu de Profecía, tomo 4, pág. 422.

Dios tiene hijos honestos entre los adventistas nominales y las iglesias caídas, y antes de que se derramen las plagas, ministros y fieles serán llamados a salir de estas iglesias y recibirán con alegría la verdad. Satanás lo sabe; y antes de que se dé el fuerte pregón del tercer ángel, provoca agitación en estas comunidades religiosas para que quienes han rechazado la verdad piensen que Dios está con ellos. Espera engañar a los honestos y hacerles creer que Dios todavía está obrando por las iglesias. Pero la luz brillará, y todos los honestos abandonarán las iglesias caídas y se unirán al remanente. —Primeros Escritos, pág. 261.

El mensaje del tercer ángel debe recorrer la tierra, despertar al pueblo y llamar su atención a los mandamientos de Dios y a la fe de Jesús. Otro ángel une su voz a la del tercer ángel, y la tierra se ilumina con su gloria. La luz aumenta y brilla para todas las naciones de la tierra. Ha de extenderse como una luz que arde. Será acompañada con gran poder, hasta que sus rayos dorados

Han descendido sobre toda lengua, todo pueblo y toda nación sobre la faz de la tierra. Permitanme preguntarles: ¿Qué están haciendo para prepararse para esta obra? ¿Están edificando para la eternidad? Deben recordar que este ángel representa al pueblo que tiene este mensaje para dar al mundo. ¿Se encuentran ustedes entre ese pueblo? —The Review and Herald, 18 de agosto de 1885.

La pregunta de vital importancia para este tiempo es: '¿Quién está del lado del Señor? ¿Quién se unirá al ángel para dar el mensaje de la verdad al mundo? ¿Quién recibirá la luz que llenará toda la tierra con su gloria?' — Ibíd., 5 de noviembre de 1889.

Preparación para la angustia de Jacob

A medida que los miembros del cuerpo de Cristo se acercan al período de su último conflicto, el 'tiempo de angustia de Jacob', crecerán en Cristo y participarán ampliamente de su Espíritu. A medida que el tercer mensaje se intensifica hasta convertirse en un fuerte pregón, y a medida que gran poder y gloria acompañan la obra final, el pueblo fiel de Dios participará de esa gloria. Es la lluvia tardía la que los reaviva y fortalece para atravesar el tiempo de angustia. Sus rostros resplandecerán con la gloria de esa luz que acompaña al tercer ángel. —Comentario Bíblico Adventista del Séptimo Día [Comentarios de E. G. White], tomo 7, pág. 984.

Ese otro ángel

"El comienzo de ese tiempo de angustia', mencionado aquí, no se refiere al momento en que las plagas comenzarán a derramarse, sino a un breve período justo antes de que se derramen, mientras Cristo está en el santuario. En ese momento, mientras la obra de salvación está terminando, vendrán problemas sobre la tierra, y las naciones serán

Enfadados, pero controlados para no impedir la obra del tercer ángel. En ese momento, la "lluvia tardía", o el refrigerio de la presencia del Señor, vendrá para dar poder a la fuerte voz del tercer ángel y preparar a los santos para resistir el período en que se derramarán las siete últimas plagas. —Primeros Escritos, págs. 85, 86.